



Einsatzabteilung, Sonntag, 18. August 2019

Bildergalerie zur Eröffnungsübung der Brandschutzwoche 2019

(de) Die diesjährige Eröffnungsübung der Brandschutzwoche am Dienstag, den 13. August 2019, war erstmals in drei Szenarien unterteilt, die nacheinander abgearbeitet wurden.



Neben einem Verkehrsunfall mit einer eingeklemmten Person stand ein Feuer in der Weinbergschule und ein Gefahrgutunfall auf dem Übungsplan. Die Feuerwehr bedankt sich ganz herzlich bei den vielen Zuschauern!

Die nachfolgende Bildergalerie gibt hierzu einen Einblick.